



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3171

17/01/2020

5792

**AUTOR/A:** CLAVELL LÓPEZ, Óscar (GP)

#### RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el pasado 13 de enero se efectuó un cambio horario del tren 14431 en el nuevo corredor de Castellón a Vinaròs.

Tras analizar la demanda, se observó que el crecimiento de ésta se había estancado, no habiendo llegado a superar dicho tren un índice medio de ocupación superior al 20% en el tramo. La modificación horaria se ha realizado con la finalidad de poder ofertar mayores posibilidades de viaje a los ciudadanos de la zona.

Con el nuevo horario se permite mantener una buena comunicación con Castellón, Universidad Jaume I y organismos, al tener la llegada a esta estación a las 6:40 horas, y permitiendo la continuación de estos viajeros si así lo desean, hasta Valencia Nord, donde llegan a las 7:45 horas (Cabanyal a las 7:31). Por lo tanto, se mantienen la movilidad de Vinaròs y resto de localidades a Castellón y se mejora la misma entre esas poblaciones y Valencia Nord.

Por otra parte, con motivo de la entrada en servicio de la variante de Vandellòs, se indica que el horario del tren Regional Exprés que tenía su salida de Vinaròs a las 12:41 horas, se modificó para adaptarse en origen (salida de Barcelona a las 09:43), es decir, en este caso ha sido una adaptación del horario a las nuevas necesidades del servicio.

Por último, cabe señalar que RENFE siempre está estudiando la evolución de los servicios, para la posible implantación de mejoras que satisfagan las necesidades de transporte de los ciudadanos.

Madrid, 24 de febrero de 2020